



まずは体調を整えて —— 県立高校入試は来週に ——

早いもので2月も残すところわずか、3月がやってきます。先日、1・2年生の学年末テストが終わったところですが、卒業を控えた3年生にとっては、中学校生活も残りわずかとなりました。これまでの学校生活を振り返りつつ充実した気持ちで母校を巣立ってほしいと願っています。

さて、中学卒業を前に関門となる県立高入試が、3/3からの日程で実施されます。受験者全員に課される学力検査ですから、ここで実力を発揮することが重要となります。そのため、受験勉強は大切なのですが、成果を発揮するため体調を万全に整えることがより大事です。規則正しい生活リズムを基本としつつ、試験開始時間に合わせながら体制を整えておくのが良いでしょう。

また、安心して受験日当日を迎えるために今のうちにできることは、受験校までの道順と移動時間の把握、受験票、筆記具など持ち物の確認、服装や頭髪を整えておくこともあるでしょう。新型コロナウイルスの感染者は、こここのところ減少傾向ですがインフルエンザを含め十分に感染対策を徹底することも必要です。あれこれ心配し過ぎると、気持ちの上で不安になってしまいますから、いつも通りに級友と関わりながら学校生活をおくることも肝要です。ぜひ、入試で力を出し切れるよう応援しています。1・2年生も来年以降の進路の選択に向けて、自分事として捉えていければと思います。

次期 生徒会役員決まる

14日(火)、1・2年生は会場参加、3年生はリモート参加で生徒会役員選挙立会演説会を実施しました。今回、ポストによつ

【令和5年度 前期生徒会役員】

会長	千葉 丈心 (2-3)
副会長	岡部 詩織 (2-5)
書記	小野田千星 (1-5)
庶務	江尻 開晴 (1-6)
	大紋 蓮央 (1-4)
	佐藤 颯飛 (1-8)

ては複数の立候補があり、選挙を経て上のおり役員が決定しました。熱心に選挙運動が展開されたと前号でお伝えしましたが、立会演説会では候補者よりそれぞれの公約として、



体育館 投票の様子

目指したい泉中学校像の発表がありました。投票には3年生の思いも込められていますので、来年度へバトンを引き継ぎ、より活発な泉中生徒会となるようよろしくお願いいたします。また、会員である生徒の皆さんは、生徒会本部を中心により良い学校生活ができるようみんなで協力して活動を盛り上げてほしいです。

学校評議員会を実施

今月15日、第2回評議員会を実施しました。今回は、授業を参観いただいた後、主に12月実施の学校評価アンケート結果と3年の進路状況を中心に1年間の教育活動について話題にしました。

今年度もコロナ感染対策を行いつつ、可能な行事・



活動についてはできるだけ実施し、体験的に学ぶ場面を取り入れてきたこととお話ししました。その中でタブレット端末の持ち帰り状況や自宅におけるオンライン授業の可否など、コロナ禍の中での学校の活動について意見をいただきました。地域の皆さんを代表して委嘱している評議員制度ですが、開かれた学校づくりに向け、ご意見を参考にさせていただきます。ありがとうございます。